

# 児童館 こどものひのば



## ちびっこ広場



西児童館では、4月17日から「ちびっこ広場」が始まりました。幼児28名の参加をいただき、紙芝居や手遊び・はとぽっぽ体操などお母さんと一緒に楽しい時間を過ごしました。

ちびっこ広場は、まだ保育園や幼稚園に行っていない子を対象に個人遊び、集団遊びを通して、その健全な成長を図ることを目的として行われています。

お母さん同士の交流や子育てに関する情報交換の場としてもご利用できます。



## ビー玉つかみ取り

また、毎月第3水曜日には、「絵本の読み聞かせ」を午前10時30分から行っています。自由参加ですので、こちらも気軽に参加してください。

くさんつかめるか、いろいろ考えながら楽しそうに参加していました。

## 6月の行事予定



○西児童館	☎(84)2321	朝のあいさつ運動
・シャボン玉とばそう	2日火	「おはようございます！」
・ちびっこ広場	5日金	五霞中の1日は、明るいこの
・ドッジボール大会	11日木	声からはじまります。生徒の自
・絵本の読み聞かせ	17日水	主的な朝のあいさつ運動の風景
・ちびっこ広場	19日金	は五霞中の良き伝統と校風です。
・じゃんけんゲーム	21日土	毎朝、何気なく交わす「おは
・手作りクッキング	22日日	よう」「おはようございます」の一
・雑巾かけに挑戦	25日木	言。ちゃんと心のこもったあ
	30日火	いさつは、する方もされる方も
	4日水	とても気分が良いものです。
・ママといっしょ	4日木	爽やかなあいさつが無理なく
・ドッジボール大会	8日月	できる！これだけで、周囲の反
・ママといっしょ	11日木	応はよくなるし、好感度も確実
・ダーツで遊ぼう	15日月	にアップします。何事も積み重
・ママといっしょ	18日木	ね、年を重ねるたびに上達する
・ストラップを作ろう	22日月	ものなのですが、あいさつはで
・ママといっしょ	25日木	きなくなるものと言われていま
・みんなでクッキング	29日月	す。でも、五霞中の生徒はでき

南児童館では、4月27日に「ビー玉つかみ取り」を行いました。ボールに入っているビー玉を横から両手でつかみ、持ち上げます。持ち上げている間に、落ちてしまう子や、たくさんつかもうとして手を広げ指の間から落ちてしまう子もいました。手の大きさは関係ないようです。一番多くつかんだ子は107個もつきました。どうしたら

南児童館では、4月27日に「ビー玉つかみ取り」を行いました。ボールに入っているビー玉を横から両手でつかみ、持ち上げます。持ち上げている間に、落ちてしまう子や、たくさんつかもうとして手を広げ指の間から落ちてしまう子もいました。手の大きさは関係ないようです。一番多くつかんだ子は107個もつきました。どうしたら

そんな生徒にスポットを当てて話を聞いてみました。

①普段の学校生活の中で自然にあいさつの声が大きくできるようになつていると感じます。



みんなで協力し、芝生をきれいにしてくれました。きれいな音色は、きれいな心にあります。美しい音の重なりは、人への思いやりの重なり合いだと、ここでも生徒の魅力を見つけました。

③私の1日の生活の一部になつていて、このあいさつ運動をしないと何となく始まらない感じがするようになつていています。

あいさつをする生徒も、返す生徒も、ともに成長し、そして友情を深めているようです。

## 五霞中学校

# 築け! 五霞中の魅力

思いやりの心で明るい社会を

②あいさつをしてない人がその場に立ったときに、相手の立場に立つて考え、あいさつをしようとする気持ちが芽生えていると思います。